TÉMOIGNAGE DE

SONIA DANIZET BECHET

NÉOPHYTE BAPTISÉE DURANT LA VIGILE PASCALE 2023



© SONIA DANIZET BECHET

Quel a été pour vous l'élément déclencheur pour demander le baptême ?

Le Saint Père parle de nos "Covid personnelles qui nous révèlent ce qui doit changer", d'un temps d'arrêt pour "relire le passé, pour faire mémoire avec gratitude de qui nous sommes, de ce que nous avons reçu et de là ou nous nous sommes égarés". Je suis croyante depuis ma tendre enfance, bien qu'issue d'une famille d'athés. Pendant 39 ans, c'est seule que j'ai vécu ma foi. Le Covid a été un détonateur. Je suis alors allée frapper à la porte du presbytère. Je n'étais plus pressée, j'étais prête. Je ne voyais plus ce parcours de catéchuménat comme un passage obligé durant lequel on me demanderait de faire mes preuves, mais comme un temps d'initiation et de partage qui devait s'inscrire dans la durée.

Quel a été l'instant le plus marquant de ce long parcours de deux ans ?

Sans hésitation, c'est le moment de la Vigile pascale. J'ai mis du temps à entrer dans la célébration. J'avais l'impression de totalement passer à côté de la beauté de l'instant, des rites, des textes... Et puis est arrivé le psaume 117, que l'assistance a chanté avec tant de force que j'ai ressenti, plus que jamais, que toute la communauté était en communion avec moi. Lorsqu'est arrivée la litanie des Saints, toute mon histoire a défilé devant mes yeux, je me suis revue enfant, seule, priant dans ma cham-

bre... j'ai fondu en larmes, mais elles étaient salutaires, comme pour laver mon cœur avant de renaître. Le moment de mon baptême est arrivé. J'avais essayé de ne pas trop l'idéaliser par peur d'être déçue...si j'avais su ! Là, debout face au baptistère, réduit à l'essentiel, la prière de bénédiction de l'eau a résonné et j'ai eu l'impression d'être au bord du Jourdain et de sentir la présence de Jésus à mes côtés, qui me disait que tout irait bien. Après avoir reçu le sacrement, je me suis d'un seul coup sentie apaisée, emplie de lumière, de joie.

Comment vivez-vous l'après ? Vous sentez vous accompagnée par l'Eglise ?

La foi ne se raconte pas, elle se vit et se partage. Pendant deux ans nous sommes dans un cocon, très entourés, mais on peut ressentir un passage à vide après le baptême si on ne se prépare pas à cette étape de l'après. Finalement, le baptême n'est pas la fin, c'est le début de l'histoire ! Je pense que chacun a la responsabilité de réfléchir à sa place dans la communauté, et au rôle qu'il veut y tenir. Depuis 2022, je fais partie d'un groupe de *lectio divina* (prier avec la Bible) pour faire vivre cette Parole et la laisser résonner, dans le partage et le respect de chacun. J'ai également rejoint en septembre l'équipe d'éveil à la foi, pour transmettre à mon tour aux tout-petits. C'est l'occasion d'échanger avec les mamans du groupe et de rencontrer des parents. Je vois les personnes que j'ai pu rencontrer tout au long de mon parcours car j'ai réfléchi à l'après assez tôt dans mon parcours pour ne pas être seule après mon baptême.